

## ABSTRAK

Anisa rahayu rahman. 2018. *Pengaruh penggunaan media video terhadap hasil belajar PKN SDI Bert Lariang Bangi 1 Kota Makassar*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Ibu Andi Sugiati Pembimbing II Pak Hamzah.

Pelaksanaan pembelajaran PKn di *SDI Bert Lariang Bangi 1 Kota Makassar* belum optimal. Hal itu disebabkan karena guru hanya menggunakan metode ceramah dalam pembelajaran PKn, sehingga murid kurang antusias dalam mengikuti proses pembelajaran. Penggunaan media video dalam pembelajaran PKn dapat memberikan jalan alternatif untuk siswa agar memotivasi siswa untuk belajar lebih giat. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah apakah ada pengaruh penggunaan media video terhadap hasil belajar PKN murid kelas III *SDI Bert Lariang Bangi 1 Kota Makassar*. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penggunaan media video yang signifikan terhadap hasil belajar pada mata pelajaran PKn kelas III *SDI Bert Lariang Bangi 1 Kota Makassar*. Penelitian ini merupakan penelitian eksperimen dengan one group pretest posttest design. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa *SDI Bert Lariang Bangi 1 Kota Makassar* berjumlah 155 siswa. Penelitian ini dilaksanakan mulai 11 mei sampai 7 juni. Subjek penelitian ini adalah Murid kelas III *SDI Bert Lariang Bangi 1 Kota Makassar* Sebanyak 21 murid yang terdiri dari 9 murid laki-laki dan 12 murid perempuan . dilaksanakan sebanyak 6 kali pertemuan. pembelajaran dengan metode ceramah dilaksanakan selama 3 kali pertemuan. Setelah pembelajaran selesai siswa di berikan soal pretest kemudian dengan penggunaan media video materi tentang kebhinekaan dilaksanakan selama 3 kali pertemuan. Setelah pembelajaran selesai murid diberi soal posttest, penelitian ini dilaksanakan mulai 11 mei 2018 sampai 07 juni 2018.

Persentase hasil belajar murid sebelum pembelajaran yaitu 43,93%, meningkat setelah pembelajaran menjadi 66,88%. Disimpulkan bahwa, terdapat pengaruh penggunaan media video terhadap hasil belajar PKn murid kelas III *SDI Bert Lariang Bangi 1 Kota Makassar pada materi kebhinekaan*.

**Kata kunci:** hasil belajar; media video pembelajaran; PKn